



Your monthly update concerning Church and community events in the West Island.

~~~

Votre mise à jour mensuelle concernant les événements ecclésiastiques et communautaires dans l'Ouest de l'île.

---

#### **Featured Story:**

*This month we want to highlight the amazing projects happening at Westview Bible Church in Pierrefonds. Having been blessed with a parking lot and a large parcel of land, Pastor Jeff and the team at this church have been working hard and jumping through hoops to find ways to use their space to bless the wider community. Already they have been over 90% approved to develop a portion of their property into housing units for independent adults with disabilities.*

*Additionally, Westview is exploring different options for using its back lot to meet the different needs of the West Island community. This is such a cool example of churches using what God has given them to model Christ's call for all of us to love our neighbour and care for those in need. Keep it up Westview!*

#### **Histoire en vedette:**

*Ce mois-ci, nous voulons mettre en lumière les projets extraordinaires de l'église Westview Bible Church à Pierrefonds. Ayant eu la chance de disposer d'un parking et d'une grande parcelle de terrain, le pasteur Jeff et l'équipe de cette église ont travaillé dur et se sont efforcés de trouver des moyens d'utiliser leur espace pour bénir l'ensemble de la communauté. Ils ont déjà reçu plus de 90 % d'approbation pour aménager une partie de leur propriété en unités de logement pour des adultes indépendants handicapés. En outre, Westview étudie différentes possibilités d'utilisation de son terrain arrière pour répondre aux différents besoins de la communauté de l'ouest de l'île. Voilà un bel exemple d'églises qui utilisent ce que Dieu leur a donné pour donner l'exemple de l'appel du Christ à aimer son prochain et à s'occuper de ceux qui sont dans le besoin. Continuez comme ça, Westview !*

What's happening in

## October

**A Global Flood?: A Three-Part Seminar Series** (Bethel Community Church Pointe-Claire) This three-part series is organized by Bethel's College & Career group. It will take place on:

**Sunday, October 20 - Historical Context**

**Sunday, October 27 - Geological implications**

**Sunday, November 3 - Palaeontology, Extinction & Aftermath**

In this seminar series, we will examine the evidence for the worldwide flood described in Genesis 6-9. Over the course of three well researched lectures, J. Robichaud, a Montreal-area CEGEP chemistry professor, will explore in detail the validity of the flood and Noah's ark, based on scientific and historical evidence.

Registration deadline: October 6th, 2024. [Register](#)

### **October 1 - Héma-Quebec Blood Drive**

(1:30PM - 7:00PM 330, rue Surrey, Baie-D'Urfé) In collaboration with Service de sécurité incendie de Montréal. To make an appointment:

[hema-quebec.qc.ca](http://hema-quebec.qc.ca)

### **October 1 - Pointe-Claire City Council Meeting**

(7:00 PM Pointe-Claire City Hal) Citizens are invited to attend Council meetings, generally held on the first Tuesday of each month in the Council Chamber at City Hall. [Learn](#)

[More](#)

Ce qui se passe en

## Octobre

**Un déluge mondial ? Une série de séminaires en trois parties** (Bethel Community Church Pointe-Claire) Cette série en trois parties est organisée par le groupe College & Career de Bethel. Elle se déroulera les jours suivants :

**Dimanche 20 octobre - Contexte historique**

**Dimanche 27 octobre - Implications géologiques**

**Dimanche 3 novembre - Paléontologie, extinction et conséquences**

Dans cette série de séminaires, nous examinerons les preuves du déluge mondial décrit dans les chapitres 6 à 9 de la Genèse. Au cours de trois conférences bien documentées, J. Robichaud, professeur de chimie au CEGEP de la région de Montréal, explorera en détail la validité du déluge et de l'arche de Noé, en se basant sur des preuves scientifiques et historiques.

Date limite d'inscription : 6 octobre, 2024. [S'inscrire](#)

### **1er octobre - Collecte de sang**

**d'Héma-Québec** (13 h 30 - 19 h 330, rue Surrey, Baie-D'Urfé) En collaboration avec le Service de sécurité incendie de Montréal.

Pour prendre rendez-vous :

[hema-quebec.qc.ca](http://hema-quebec.qc.ca)

### **1er octobre - Réunion du conseil municipal de Pointe-Claire**

(19 h Hôtel de ville de Pointe-Claire) Les citoyens sont invités à assister aux réunions du conseil, qui se tiennent généralement le premier mardi de chaque mois dans la salle du conseil de l'hôtel de ville. [En savoir plus](#)

**October 1 - Corbeille de Pain DDO Solidarity Market** (3-6PM Westwood Park) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market in Westwood Park every Tuesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**October 2 - West Island Women's Centre Social Soirée** (7-9PM West Island Women's Centre) This group offers a warm and welcoming environment where you can engage in stimulating conversations, cultivate new friendships with women who share your interests and life experiences. This group is ideal for women in their 30's and 40s, but everyone is welcome! Tea and Coffee will be available. [Register](#)

**October 2- Corbeille de Pain Pointe Claire Solidarity Market** (4-7PM Bob Birnie Arena) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Bob Birnie Arenan every Wednesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**October 3 - Emmanuel Christian School Open House** (6-8:30PM Emmanuel Christian School, Pierrefonds) We're excited to invite you to experience Emmanuel Christian School at our Open House on October 3rd, 2024, from 6:00 p.m. to 8:30 p.m. To join us, please register by filling out this form: [Reserve](#)

**1er octobre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain DDO** (15 h à 18 h, parc Westwood) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au parc Westwood tous les mardis, du 2 juillet au 17 octobre. Obtenez des fruits et légumes frais à des prix très bas, ou même gratuitement ! [En savoir plus](#)

**2 octobre - Soirée sociale du Centre des femmes de l'Ouest-de-l'Île** ( 19 h à 21 h Centre des femmes de l'Ouest-de-l'Île) Ce groupe offre un environnement chaleureux et accueillant où vous pouvez participer à des conversations stimulantes et cultiver de nouvelles amitiés avec des femmes qui partagent vos intérêts et vos expériences de vie. Ce groupe est idéal pour les femmes dans la trentaine et la quarantaine, mais tout le monde est le bienvenu ! Du thé et du café seront disponibles. [S'inscrire](#)

**Octobre 2- Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pointe Claire** (16h-19h Aréna Bob Birnie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à l'Aréna Bob Birnie tous les mercredis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, ou même gratuitement ! [En savoir plus](#)

**3 octobre - Portes ouvertes de l'école Emmanuel Christian School** (18h00-20h30 École Emmanuel Christian School, Pierrefonds) Nous sommes ravis de vous inviter à découvrir l'école Emmanuel Christian School lors de nos portes ouvertes le 3 octobre 2024, de 18h00 à 20h30. Pour vous joindre à nous, veuillez vous inscrire en remplissant ce formulaire: [Réserver](#)

**October 3 - Corbeille de Pain  
Pierrefonds Solidarity Market**

(3-6PM Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**October 5 - Repair Cafe** (10AM-2PM Pierrefonds Library, Pierrefonds) This is a collaborative repair workshop where volunteers help you repair your objects and clothing. [Learn More](#)

**October 6 - West Island Assistance Fund & Cloverdale Multi-Resource Soccer Day** (11:30 AM, 4748 rue Richmond, Pierrefonds) Come join us for our Soccer Day on October 6th, 2024! This event is free. Youth matches start at 11:30 a.m. for ages 5-7. Ages 8-10 will play at @12:30pm. Ages 11-14 @ 1:30 pm. A kids VS adults game at the end of the day. There will be snacks, additional activities and drills, and some fun mini-games throughout the event. We hope to see you on the field!  
[Learn More](#)

**October 7 - Kirkland City Council Meeting** (8:00 PM, in Council Room at Kirkland Town Hall) Come join the monthly Council Meeting for the City of Kirkland to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**3 octobre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pierrefonds** (15h-18h Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, voire gratuitement ! [En savoir plus](#)

**5 octobre - Repair Café** (10h-14h Bibliothèque de Pierrefonds, Pierrefonds) Il s'agit d'un atelier de réparation collaboratif où des bénévoles vous aident à réparer vos objets et vos vêtements. [En savoir plus](#)

**6 octobre - Journée de soccer du Fonds d'aide de l'Ouest-de-l'Île et de Cloverdale Multi-Resources** (11h30, 4748 rue Richmond, Pierrefonds) Venez vous joindre à nous pour notre journée de soccer le 6 octobre 2024 ! Cet événement est gratuit. Les matchs pour les jeunes commencent à 11 h 30 pour les 5 à 7 ans. Les 8-10 ans joueront à 12h30. Les 11-14 ans joueront à 13h30. Un match enfants VS adultes se déroulera à la fin de la journée. Il y aura des collations, des activités et des exercices supplémentaires, ainsi que des mini-jeux amusants tout au long de l'événement. Nous espérons vous voir sur le terrain ! [En savoir plus](#)

**7 octobre - Réunion du conseil municipal de Kirkland** (20 h, dans la salle du conseil de l'hôtel de ville de Kirkland) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de la ville de Kirkland afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**October 7 - Pierrefonds-Roxboro Council Meeting** (7:00 PM Pierrfonds-Roxboro Town Hall) Participate to the democratic life of your local community! Attend the Pierrefonds-Roxboro Borough Council meeting on Monday, August 5, 2024, in person at the Borough Hall or watch the live webcast. [Learn More](#)

**October 8 - DDO City Council Meeting** (7:30PM in Dollard-des-Ormeaux City Hall, 12001 De Salaberry Boulevard) Come join the monthly Council Meeting for the City of Dollard-des-Ormeaux to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**October 8 - The Nutritional Challenge for Seniors Conference** (1:00-2:30 PM, St Luke's Parish) In Quebec, 4 out of 10 seniors are at risk of malnutrition. Nearly 50% of seniors do not meet their protein requirements, and 15% lack vitamin B12. This situation affects not only muscle strength, resistance to infection and cognitive function, but also impairs seniors' autonomy and quality of life. A diet adapted to the nutritional needs of those aged 65 and over can prevent such problems. The conference highlights the pitfalls to avoid and the most important foods to include on a daily basis. Louise Lambert-Lagacé is a dietitian and clinician who will share how to choose the right foods for healthy aging. The conference is free, but you are requested to register. [Register](#)

**7 octobre - Réunion du conseil de Pierrefonds-Roxboro** (19 h 00 Hôtel de ville de Pierrefonds-Roxboro) Participez à la vie démocratique de votre communauté locale ! Assistez à la séance du conseil d'arrondissement de Pierrefonds- Roxboro le lundi 5 août 2024, en personne à la mairie d'arrondissement ou regardez la webdiffusion en direct. [En savoir plus](#)

**8 octobre - Réunion du conseil municipal de DDO** (19 h 30 à l'hôtel de ville de Dollard-des-Ormeaux, 12001, boulevard De Salaberry) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de la Ville de Dollard-des-Ormeaux afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements qui surviennent dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**8 octobre - Conférence sur le défi nutritionnel des aînés** (13 h à 14 h 30, paroisse St-Luc) Au Québec, 4 aînés sur 10 sont à risque de malnutrition. Près de 50 % des aînés ne combinent pas leurs besoins en protéines et 15 % manquent de vitamine B12. Cette situation affecte non seulement la force musculaire, la résistance aux infections et les fonctions cognitives, mais aussi l'autonomie et la qualité de vie des personnes âgées. Une alimentation adaptée aux besoins nutritionnels des personnes âgées de 65 ans et plus peut prévenir ces problèmes. La conférence met en lumière les pièges à éviter et les aliments les plus importants à intégrer au quotidien. Louise Lambert-Lagacé, diététicienne et clinicienne, expliquera comment choisir les bons aliments pour vieillir en bonne santé. La conférence est gratuite, mais il est nécessaire de s'inscrire. [S'inscrire](#)

**October 8 - Pastor's Prayer**

(12:00PM-1:30PM, Bethel Community Church) A time for clergy and church leaders to gather together for fellowship and prayer for our city. [Learn more](#)

**8 octobre - Pastor's Prayer**

(12:00PM-1:30PM, Bethel Community Church) Un moment pour le clergé et les leaders d'église de se rassembler pour la fraternité et la prière pour notre ville. [En savoir plus](#)

**October 8 - Corbeille de Pain DDO**

**Solidarity Market** (3-6PM Westwood Park) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market in Westwood Park every Tuesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**8 octobre - Marché de solidarité de**

**Corbeille de Pain DDO** (15h-18h, Westwood Park) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à Westwood Park tous les mardis, du 2 juillet au 17 octobre. Obtenez des fruits et légumes frais à des prix très bas, ou même gratuitement ! [En savoir plus](#)

**October 9 - Corbeille de Pain Pointe Claire Solidarity Market**

(4-7PM Bob Birnie Arena) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Bob Birnie Arenan every Wednesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**9 octobre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pointe Claire**

(16h-19h Aréna Bob Birnie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à l'Aréna Bob Birnie tous les mercredis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, ou même gratuitement ! [En savoir plus](#)

**October 10 - Corbeille de Pain Pierrefonds Solidarity Market**

(3-6PM Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**10 octobre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pierrefonds**

(15h-18h Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et des légumes frais à des prix très bas, voire gratuitement! [En savoir plus](#)

**October 10 - TQN General Assembly**

(9:30-11:30AM, Gerry Robertson Community Centre)

**10 octobre - Assemblée générale de la TQN**

(9h30-11h30, Centre communautaire Gerry Robertson)

**October 15 - Corbeille de Pain DDO Solidarity Market**

(3-6PM Westwood Park) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market in Westwood Park every Tuesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very

**15 octobre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain DDO**

(15h-18h, parc Westwood) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au parc Westwood tous les mardis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à

low prices, or even free! [Learn More](#)

**October 16 - Corbeille de Pain Pointe Claire Solidarity Market** (4-7PM Bob Birnie Arena) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Bob Birnie Arenan every Wednesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**October 17 - Corbeille de Pain Pierrefonds Solidarity Market** (3-6PM Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**October 18 - Movie Night : Sound of Freedom** (7:30PM, Église Catch the Fire Montréal 4747 boul. St-Charles, Pierrefonds) Come and watch the movie Sound of Freedom, based on the gripping true story of a man's mission to rescue children from sex trafficking. We will take an offering to support The Way Out (La Sortie), an organization that helps women who have experienced sexual exploitation. [Learn More](#)

**October 18 & 19 - Theology Intensive with Jonathan Dodson - 1 Peter: Exiles of Hope** (October 18, 7:00pm - 8:45pm & October 19, 9:00am - 5:00pm at 501 5e Avenue, Montréal, QC H4G 2Z2, Canada) Followers of Jesus are living in very interesting times. But if we engage with history, we find that has always been the case since the Church began! The apostle Peter wrote his first epistle

très bas prix, ou même gratuitement ! [En savoir plus](#)

**16 octobre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pointe Claire** (16h-19h Aréna Bob Birnie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à l'Aréna Bob Birnie tous les mercredis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, ou même gratuitement ! [En savoir plus](#)

**17 octobre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pierrefonds** (15h-18h Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et des légumes frais à des prix très bas, voire gratuitement! [En savoir plus](#)

**18 octobre - Soirée cinéma : Sound of Freedom** (19h30, Église Catch the Fire Montréal 4747 boul. St-Charles, Pierrefonds) Venez regarder le film Sound of Freedom, basé sur l'histoire vraie et captivante de la mission d'un homme pour sauver des enfants du trafic sexuel. Nous ferons une offrande pour soutenir La Sortie, un organisme qui vient en aide aux femmes qui ont été victimes d'exploitation sexuelle. [En savoir plus](#)

**18 et 19 octobre - Théologie Intensive avec Jonathan Dodson - 1 Pierre : Les exilés de l'espoir** (18 octobre, 19h00 - 20h45 & 19 octobre, 9:00am - 5:00pm au 501 5e Avenue, Montréal, QC H4G 2Z2, Canada) Les disciples de Jésus vivent une époque très intéressante. Mais si nous nous penchons sur l'histoire, nous constatons qu'il en a toujours été ainsi depuis le début de l'Église ! L'apôtre Pierre a écrit sa

to help fellow disciples learn how to live in this world as exiles with hope. And we need that today just as much as they needed that word in their time.

Movement Seminary is presenting a course for all Christians that will be theologically rich and practically helpful. Jonathan Dodson, pastor and author of several books including the ESV study guide on 1 Peter, will walk through the entirety of the apostle Peter's first epistle. After each teaching session, a local host will help guide the group through application.

This course will be unique in that it is offered in seven locations across Canada. So you have the opportunity to learn and grow with other Christians from your area and across the country!

Friday. Tickets: \$50. [Register](#)

**October 19 & 20 - Artists of Beaconsfield 40th Anniversary Autumn Exhibition** (10-5PM Centennial Hall, Beaconsfield) Mark your calendar for the Artistes de Beaconsfield Artists special 40th anniversary expo! I'll be there along with many other talented artists. This event will raise funds for West Island Mission de l'Ouest de l'Île and collect non-perishable food items! [Learn More](#)

**October 21 - Community Forge: Mental Health in the West Island** (7:00-9:00PM, Lakeshore Evangelical Church, Dorval) Come join the West Island Network for an informative evening highlighting the challenges for Mental Health in the West Island. Patrick Merrigan from Community Perspectives in Mental Health will be our presenter for the evening. Light fare

première épître pour aider ses disciples à apprendre à vivre dans ce monde comme des exilés pleins d'espoir. Et nous en avons besoin aujourd'hui tout autant qu'ils avaient besoin de cette parole à leur époque. Movement Seminary présente un cours pour tous les chrétiens qui sera riche sur le plan théologique et utile sur le plan pratique. Jonathan Dodson, pasteur et auteur de plusieurs livres, dont le guide d'étude ESV sur 1 Pierre, parcourra l'intégralité de la première épître de l'apôtre Pierre. Après chaque session d'enseignement, un hôte local guidera le groupe dans la mise en pratique. Ce cours est unique en ce sens qu'il est proposé dans sept localités à travers le Canada. Vous aurez donc l'occasion d'apprendre et de grandir avec d'autres chrétiens de votre région et de tout le pays! Vendredi. Billets : 50 \$. [S'inscrire](#)

**19 et 20 octobre - Exposition d'automne du 40e anniversaire des Artistes de Beaconsfield** (10-17h Centennial Hall, Beaconsfield) Inscrivez à votre calendrier l'exposition spéciale du 40e anniversaire des Artistes de Beaconsfield ! J'y serai avec de nombreux autres artistes talentueux. Cet événement permettra d'amasser des fonds pour la Mission de l'Ouest de l'Île et de recueillir des denrées non périssables ! [En savoir plus](#)

**21 octobre - Forge communautaire : La santé mentale dans l'Ouest-de-l'Île** (19h00-21h00, Église évangélique Lakeshore, Dorval) Joignez-vous au Réseau de l'Ouest-de-l'Île pour une soirée informative mettant en lumière les défis de la santé mentale dans l'Ouest-de-l'Île. Patrick Merrigan de Community Perspectives in Mental Health sera notre



will be provided! [Learn More](#)

**October 21 - Dorval City Council Meeting** (8:00PM In the chapel of the "Quatre Vents" residence, 12 Dahlia Avenue) Come join the monthly Council Meeting for the City of Dorval to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**October 22 - Village of Senneville Council Meeting** (7:00PM George-McLeish Community Centre at 20, Morningside Avenue) Come join the monthly Council Meeting for the Village of Senneville to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**October 22 - Pastor's Prayer** (12:00PM-1:30PM, Bethel Community Church) A time for clergy and church leaders to gather together for fellowship and prayer for our city - [Learn more](#)

**October 23 - AMCAL Family Services Open House** (10AM-2PM 7 Avenue Ste Anne Pointe-Claire, QC H9S 4P6) Get to know our location, explore our programs, and learn more about the services we offer. We look forward to welcoming you and showing you how we support families in our community! [Learn More](#)

présentateur pour la soirée. Un repas léger sera servi! [En savoir plus](#)

**21 octobre - Réunion du conseil municipal de Dorval** (20h00 Dans la chapelle de la résidence « Quatre Vents », 12 avenue Dahlia) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de la ville de Dorval pour participer à la vie démocratique de votre ville et vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**22 octobre - Réunion du conseil du village de Senneville** (19 h Centre communautaire George-McLeish, 20, avenue Morningside) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil du village de Senneville afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements qui surviennent dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**22 octobre - Prière des pasteurs** (12h00-13h30, Bethel Community Church) Un moment pour le clergé et les dirigeants d'église de se rassembler pour la fraternité et la prière pour notre ville - [En savoir plus](#)

**23 octobre - Journée portes ouvertes des Services à la famille AMCAL** (10h00-14h00 7 Avenue Ste Anne Pointe-Claire, QC H9S 4P6) Faites connaissance avec nos locaux, découvrez nos programmes et apprenez-en davantage sur les services que nous offrons. Nous avons hâte de vous accueillir et de vous montrer comment nous soutenons les familles de notre communauté ! [En savoir plus](#)

**October 23 - Big Brothers Big Sisters 'BIG' DINNER FUNDRAISER** (6:30-9:30 PM, Mundo Trattoria, Kirkland) Join us for a lovely evening of great food and engaging conversation at Mundo Trattoria in Kirkland from 6:30 pm to 9:30 pm. 3-course meal, 1 glass of prosecco, entertainment & more  
Your attendance will help support our mentorship programs for more than 200 West Island youth. Thank you, your support is invaluable. Ticket sales and more information to follow soon. [Buy Tickets](#)

**23 octobre - DINER FONDAMENTAL DES GRANDS FRÈRES ET DES GRANDES SŒURS** (18h30-21h30, Mundo Trattoria, Kirkland) Rejoignez-nous pour une belle soirée de bonne cuisine et de conversation engageante à Mundo Trattoria à Kirkland, de 18h30 à 21h30. Repas à 3 plats, 1 verre de prosecco, animation et plus encore.  
Votre participation aidera à soutenir nos programmes de mentorat pour plus de 200 jeunes de l'ouest de l'île. Merci, votre soutien est inestimable. La vente des billets et d'autres informations suivront bientôt. [Acheter des billets](#)

---

To learn more about these events please send us an email at [roiwinmontreal@gmail.com](mailto:roiwinmontreal@gmail.com). To submit your own event for the next email fill out the [google form](#).

~~~

Pour en savoir plus sur ces événements, envoyez-nous un courriel à [roiwinmontreal@gmail.com](mailto:roiwinmontreal@gmail.com). Pour soumettre votre propre événement pour le prochain courriel, remplissez le [formulaire Google](#).

---

You are receiving this email as a member or valued partner of the West Island Network.

~~~

Vous recevez cet e-mail en tant que membre ou partenaire du Réseau de l'Ouest de l'Île.

*Copyright (C) 2024 Réseau de l'Ouest de l'Île / West Island Network. All rights reserved.*

Our mailing address is:  
Réseau de l'Ouest de l'Île / West Island Network  
4824 Ch De La Cote Des Neiges  
Montréal, QC H3V 1G4  
Canada

